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La lotta irì difesa delle aziende pubbliche 

Sospeso lo sciopero: oggi 
incontro dal Ministro 

i 

Lo sciopero all'ATAC, alla 
STKKEK e alla Roma Nord. 
previsto per oggi dalle 15 
alle li), 'è stato sospeso. 1 
sindacati hanno avuto ieri 
sera un incontro con l'Am 
ministra/ione comunale al 
termine del quale hanno de 
f iso la sospensione della 
protesta, in attesa dei nsul 
tati di un incontro con il mi 
nistro dei Trasporti Jervo 
lino. Per la mattinata di 
oggi, intatti, il ministro ha 
c o n v o c a t o una riunione 
triangolare — ministero. 
sindacali. Comune - per un 
esame dei problemi relativi 
alle linee del Sublancese. 
della Stefer per i Castelli e 
della Roma Nord. 

I.a combattività dei lavo 
nitori e l'ampio schieramen 
to politico che si è crealo 
sulla questione delle linee 
del Sublaecnse ha profon 
damente allarmato i conces
sionari di autolinee. Ieri il 
presidente dell'Associazione 
padronale ANAC. il democri 

stiano Alberto Albicini. nel 
corso di una conferenza 
stampa ha dimostrato di 
aver compreso come la lotta 
in corso non sia che un mo 
mento della battaglia più 
generale per eliminare gli 
speculatori privati dalla gè 
stione di un decisivo servi 
/ io pubblico. Albicini si è 
scagliato contro tutto e tutti 
(salvando in verità il sotto 
segretario ai Trasporti, ono 
revole I.ucchi. per la rispo 
sta data in Parlmento al 
l'on Ha rida); per il presi 
dente dell'ANAC «l'istituto 
della municiplizzazione ha 
un suo compito ed una sua 
giu^tilicazione per quanto ri 
guarda i trasporti urbani. 
sempre più difficoltosi e 
sempre più costosi, ma tale 
giustificazione appare del 
tutto infondata per quanto 
riguarda i servizi extra • ur 
lini ». Chiaro? Atac e Stefer 
devono soltanto gestire i ser 
vizi « sempre più difficol 
tosi e costosi » e lasciare ad 

Albicini ed ai suoi amici 
quelli extraurbani che sono 
invece redditizi. 
UNIVERSITÀ* - I dipen 
denti non insegnanti delta 
Università sono in sciopero 
per ottenere una più equa 
ripartizione dei p r o v e n t i 
extra delle cliniche univer 
sitarie. La protesta è in cor 
so da due giorni e si con 
eluderà oggi. I dipendenti 
dell'Università rivendicano 
una modifica dei criteri di 
suddivisione delle somme. 
come chiedono anche gli as 
sistenti e i professori incari 
cali. Il Rettore e i dirigenti 
amministrativi responsabili 
continuano però a mantene 
re un atteggiamento di asso 
luta intransigenza, in difesa 
di direttori delle clinici» 

Il compagno Otello Nan 
nuzzi ha presentato una in 
terroga/ione al ministro del 
la IJ. I. denunciando che lo 
atteggiamento del Rettore ha 
creato una « situa/ione inso 
stenibile » 

I dipendenti non insegnanti delle cliniche universitarie, ieri al secondo giorno di sciopero, 
hanno protestato nel l 'Università sfilando in corteo e recando manifesti nei quali denunciano 
i cr i ter i della r ipartizione dei proventi . 

Un ragazzo di 17 anni 
\ 

Muore travolto da un'auto 

mentre torna a casa felice 

dopo avere trovato lavoro 

i 

Commissione tecnico-urbanistica 

Unanimità 

sui progetti 

di Spinaceto 
Nuove conferme per le tariffe ATAC: 
la Giunta vuol scavalcare il Consiglio 

La commissione tecnico ur
banistica ha approvato ieri 
mattina, all'unanimità, i prò 
getti per il quartiere di Spina 
ceto compresi nei piani del 
la 167. 

La notizia 6 stata data ieri 
sera dal sindaco, durante la 
riunione del Consiglio comuna 
le. Petrucci ha dato l'annuncio 
della avvenuta approvazione 
affermando che. nella comis 
sione, nessuna voce si era le 
vaia contro la tipologia dei 
progetti. Segno evidente che 
la sciocca campagna di s lam 
pa inscenata contro i cosi del 
ti « quartieri marxisti ». dietro 
la quale si cela la volontà di 
affossare il primo piano della 
1C7. non ha trovato alcuna eco 
fra gli urbanisti che compon 
gono la commissione. I proget 
ti sono ora sottoposti all'esa 
me della commissione Consilia 
re. che ha tenuto anche ieri 

Elezioni 

universitarie 

I 

/ veri 
sconfitti 

i 

I Lo stampo di destra e sul 
ta per i risultati delle eie 

I zinm untver.yitnrie. dnfiri a 
ver ^cntenatn win violenta 

Icampaqna di stampa (intes i 
suta anche di IMICSI lalsita 11 
e dopo aver chiamata per 
settimane alla raecnlta t1 
awrant fatasti, nel tentati I 

I
io di sottrarre la vita de i 
mocralica dell'Ateneo ruma I 
no al Graduale inserimento 

Inel grande dihatt>to nano I 
naie sulla riforma della I 
scuota e dell'Vnner<ità E 

I viltà perché i facenti hanno I 
auadaanafo due seaoi e per ' 

I rlié • » marristi i sarchilo I 
stati scalfiti! (ira noi r'è I 
duhh-o che I estremo appello 

I di one.-te settimane non ha I 
•sortito l'effetto sjierato: » I 

I fatasti — che sgravano di • 
conquistare una jxisizione I 
chiare per il cnnirtiìlo del 

Il'ORVR — restano pur <em I 
nrp una trascurabile mino | 

Imma veli' Ateneo romano: 
una minoranza che inutil 1 
mente tentano di cn?f/»Fi.>rrf» I 

I 
intento di qu^^te srttir-nnc • 

I che ha fatto leva soprattutto I 
-ni auah'T^irsrra che pur 

Ilrnovo ancoro cornt,er'"-a I 
certi cellari /*•*' rr-n*-i1n stll | 
f'enlesco li '-i Incanii — 

Iavcora una va!'a — al mar I 
a'mc ' 

1
.41 contrario, quelle eie l 

: ,oii - che hanno rigiri il no | 
ferole passo innanzi nella 

I-toir — hanno confermalo Ir I 
*asian?-ali po\unmt di fi r;a I 
dcll'Intc-a e dei Goliardi . 
•\ntnromi Questi ult<mt in I 

mente tentavo di snttrn'vc 

I cm il clamare delle loro 
ne'ta da tcnwtli J.n sinr~o 

I na 

' a 

particolare, mnlarado la 'cis 
sione del aruppo so-ialdemo I 
erotico hanno aundaanito \ 

irca se-cenfo voti La smi 
vfm laro inella quale vai I 
nn nunoue co""derali anc'ie ' 
l 7tt roti dclll'Ctt diventa, 

secondo 'nr?a dello I 
lene-

i / . " n 

I casì la 
ateneo romano K~ onesta 
dunque la realtà con fa qua I e.unqi, 
le hi 
unica, d'altronde, che dia 

I 
I onrnn:ie dì sviluppo aUa rifa I 

democratica del nostro a ' 
• teiìco. I 

una riunione. Appena approva
ti, saranno discussi dal Con 
siglio. 

Per il resto il discorso del 
sindaco è stato, tutto sommato. 
deludente. Petrucci ha citato 
il missino Aureli per provare 
che la Giunta si muove e si è 
mossa, sui problemi della occu
pazione operaia. « con slancio 
e con passione ». ha polemiz
zato molto cautamente con la 
destra liberale e con la destra 
de' (Greggi) sul rispetto delle 
norme di salvaguardia del pia
no regolatore e. per i temi 
più generali, si è rifatto alle 
impostazioni di Colombo, più 
volte chiamato in causa, deli 
nendo la linea di centro sini 
stra come la più efficace per 
affrontare i problemi della 
congiuntura. Quando poi ha 
cercato di tradurre questa li 
nea in elementi concreti, si è 
limitato ad esaltare la neces 
sita di un estensione delle prov
videnze della Cassa del Mez 
ingiurilo e a sollecitare inizia 
ti ve generiche atte a stimolare 
Io sviluppo industriale. 

Petrucci si è riferito poi ai 
dissensi emersi nel corso del 
dibattito tra le file della mag 
gioranza (attacco della destra 
de. riserve dei socialisti sul 
piano biennale) affermando 
che i contrasti nella DC non 
staio che * aspetti convergenti 
di ima stessa ideologia >, e mi 
nimi/zando le riserve sociali 
stc (secondo la sua opinione. 
il socialista Nitti. che le aveva 
espresse, non avrebbe letto 
bene gli elaborati) . Per la 
« 167 > lia detto che la sen 
tenza della Corte Costituzio 
naie non avrà per Roma ri
flessi negativi e che sono in 
corso studi per i piani di zona. 
per l'asse attrezzato e per i 
centri direzionali. I.a e 167 » 
— ha continuato — av rà la 
priorità sulle altre iniziative. 
tuttavia è necessario fornire 
un'alternativa: le aree com 
prese nella t 167 » non basta 
no. quindi sarà necessario 
sbloccarne altre, al di fuori 
dei piani di zona, per un to 
tale di circa IfiTiDDA stanze. Il 
che — in buona sostanza — si 
enifìca rimettere in moto le 
convenzioni con i privati e ri 
proporre la vecchia linea di 
sviluppo, difesa in consiglio 
dalle destre 

Dopo I edilizia. !e tariffe 
ATAC La questione è ritorna 
ta ieri sera in Consiglio in 
relazione alle note diehiara 
/ioni rilasciate (pare sia prò 
p n o casi) dall 'assessore Bub 
bici) nel corso di una tavola 
rotonda ad ( M i a . Bubbieo 
avrcbt>e detto che la Giunta si 
appresta a varare gli aumenti 
assumendo i poteri del Con 
sigilo (art HO). Un oonsighe 
re ha riproposto la questione. 
chiedendo spiegazioni e il sin 
daco ha risposto che delle ta 
riffe «*• ne riparlerà in Consi 
glio. comunque nel mese di 
maggio I-a maggioranza dei 
consiglieri ha interpretato miei 
comunque, nel senso che il 
Consiglio sarà invitato solo a 
ratificare le deliberazioni nel 
frattempo già adottate, illcgil 
l imamcnic. dalla Giunta. 

Per ultimo è stato approva 
to. all'unanimità, un ordine del 
giorno del compagno Licata 
(PSIUP) sui centri sanitari che 
la Giunta si è impegnata a co
struire nel numero di due. 

Conclusa all'alba una drammatica seduta 

Provincia : prolunga ta 
l'agonia della Giunta 
Domattina la risposta di Signorello e il voto decisivo — Praticamente finita la breve paren

tesi dell'Amministrazione di centro-sinistra — L'estremo intervento dei consiglieri liberali 

Vuol tornare in Germania 

Qerda Hodapp 

dal magistrato 
Voci ufficiose affermano che siamo alla 
vigilia di nuovi sviluppi sul delitto 

Ospedale 

• Gerda Hodapp. la principale 
! teste, secondo il magistrato in-
I quirente. sul « caso » Wannin-

ner. è tornata a Palazzo di 
Giustizia. Uscita neppure una 

I settimana fa da una clinica per 
una pleurite, è subito corsa. 
accompagnata dai suoi avvoca
ti Luigi Cullo e Carlo Striano. 
dal giudice istruttore Zhara 
Buda, per chiedere che la sua 
posizione venga finalmente 
chiarita. A quanto pare il ma
gistrato ha assicurato che una 
decisione verrà presa entro la 
fine del mese e — niente di 
ufficiale, ma la voce circolava 
ieri con insistenza nei corridoi 
— sembra che abbia, addirittu
ra annunciato nuovi sviluppi 
per le indagini sul misterioso 
delitto. L'« uomo in blu ». che 
il 2 maggio di due anni fa ac
coltellò Christa Wanninger sul 
pianerottolo della sua amica . 
è stato identificato? E" stato 
trovato un nuovo teste « bom 
ba »? La polizia ha fornito 
particolari inediti? Domande 
queste, tutte senza risposta: 
non resta che attendere. 

Malati 
monotipo 

per la 
Magliana 
.Sji -o:io conclusi i lavori 'Iella 

Coninii«-MO'ie nomruila rial mi 
nistro Mariniti jvr accertare la 
fun/ion.ilita del e o'iipleioo 05|»e 
cialu-ro co-tr.ito dallo SMOvl 
(Sovrano Militare Ordine «i 
Malta) alla Maiihana \ cechi i 

l-i CO:WUS«H>:ÌC '-^elusa la 
iwssihihta di otilizz-are il eo.n 
P'CN>O CUTI un os|n-iiiif m-neraie. 
per le caratteristiche dell ei'i 
ficio ha prc»o in e.-vime l'idea 
che aveva portalo alla toMr ì 
/ione del complesso Ks-o era 
infatti destinato ad .in solo tipo 
di inferirà — nell idea iniziale 
tubeico. olici — in <;ran parte. 
quindi, capaci di poteri spostare 
ila toh da un punto all'altro rtel 
complesso ospedaliero e perciò 
in condizione di poter ra£>!i.:n 
tere. con i propri mev i . sia i 
luoehi di cura. *ÌA I lalmraton 
di esame Infermi qrn<-o mrylo 
monotipo quindi <cnericam»'r.te 
divisibili in uomini e don.v: ai 
primi do\rebbe-o osv.-f desti 
nati ì prmi due piani, alle so 
ennde il terzo piano. La rela 
uva autonomia dei malati ton 
sentirebbe di accentrare la con
sumazione dei pasti in un'un.ca 
grande sala da pranzo 

Ovviamente è proprio Gerda 
Hodapp quella più interessata 
agli sviluppi della situazione, liberali si astenevano e le pro-

Ultimi giorni, anzi ultime uro 
di vita per la Giunta minori
taria di centro sinistra che go 
verna dal febbraio scorso a 
Palazzo Valentini. Il colpo di 
mano con il quale il presidente 
Signorello ha chiuso la seduta 
consil iare dell'altra notte, non 
permettendo il voto di sfiducia 
alla Giunta, non impedirà che 
domani mattina, dopo la re
plica. il Consiglio provinciale 
possa esprimersi. 

Occorre tuttavia aggiungere 
che senza l'appoggio ottenuto 
dai liberali e dal consigliere 
monarchico, la Giunta sarebbe 
caduta ancora prima che Si
gnorello mettesse in atto il suo 
colpo di forza. 

In apertura di seduta, infatti. 
si era verificata una situazione 
in base alla quale sarebbe stato 
possibile al Consiglio esprimere 
immediatamente il proprio voto 
sui tre ordini del giorno pre
sentati dai gruppi di opposizio
ne. con i quali si respingevano 
le dichiarazioni programmati
che di Signorello e si chiedeva 
alla Giunta di andarsene. Il li
berale Cutolo aveva chiesto che 
prima delle famose ratifiche sui 
prefabbricati, il Consiglio vo 
tasse sulle dichiarazioni prò 
grammatiche. Signorello. nel 
tentativo di prolungare l'agonia 
della Giunta da lui presieduta. 
insisteva sulla priorità delle ra 
tifiche e delle deliberazioni e 
il gruppo liberale ritirava la 
proposta, che veniva però fatta 
propria dal compagno Di Giu
lio a nome del gruppo comu
nista. E qui si verificava la pri
ma convergenza tra PLI cen
tro sinistra: la pregiudiziale co
munista veniva respinta con 
l'apporto dei voti delle destre. 

Cominciava quindi la discus
sione sulle ratifiche dei pre
fabbricati. sulle quali, nel pas
sato. pur con motivi diversi, 
avevano pnannunciato il prò 
prio voto contrario tutti i grup
pi di opposizione (e quindi la 
maggioranza del Consiglio). 
Giunti al voto, la sorpresa: i 

ze che vogliono effett ivamnte 
una politica di rinnovamento. 
Quindi, prima se ne va meglio 
è. nell ' interesse delle popola
zioni. Noi riteniamo che. dalla 
crisi e dalla caduta di questa 
Giunta, debba aprirsi in Con 
siglio un discoi so nuovo, una 
ricerca dei modi per superare 
quella che in parte è stata una 
crisi del Consiglio s tesso attra
verso la paralisi amministrati
va che questo tipo di ammini 

Drammatico scontro tra 
due « 600 » - Ribalta un 
camioncino: muore uno 
dei sette viaggiatori 

Mentre tornava a casa per 
annunciare ai suoi genitori di 
aver finalmente trovato un la 
voro, un giovane di 17 anni è 
morto, per lo sconti o tra la 
sua moto e un * Leoncino v. 
E" accaduto poco dopo le 1", 
al bivio di Pomezia: il giova 
ne è stato soccorso e traspor 
tato d'urgenza al Sant'Euge 
nio. dove però è giunto cada 
vere. 

Gaetano Spadaccino, un ma 
novale disoccupato, tornava a 
casa , a Pomezia. felice di poi-
tare ai genitori la notizia di 
aver finalmente trovato un la 
voro. quando è avvenuto lo 
scontro, violentissimo, con il 
camion condotto da Pasquale 
Etna, abitante in via dei Ca 
stani 273. a Ceutocelle. 

* La moto è sbucata da una 
straduciola di campagna » ha 
raccontato più tardi, ancora 
sconvolto, r invest i to le . « Ho 
tentato di frenare, ma era trop 
pò vicino, non sono riuscito 
ad evitarlo ». Gaetano Spada
ccino è stato preso in pieno e 
scaraventato con la sua moto 
a molti metri di distanza. Il 
giovane è stato soccorso dallo 
s tesso investitore, adagiato sui 
sedili di un'auto di passaggio 
e trasportato al l 'ospedale: ma 
e giunto troppo tardi. 

Gaetano Spadacino vivev a 
con i genitori in un modesto 
appartamento al numero 20 di 
via Virgilio, a Pomezia . Già 
da qualche anno lavorava, per 
aiutare a mandare avanti la 
casa , come manovale , ora in 
un cantiere ora in un altro. 
« Da qualche giorno era disoc 
cupato » ha raccontato fra i 
singhiozzi il padre. Cercava la 
voro nei paesi vicini. Stamat 
Una è andato a Roma: in un 
cantiere, finalmente, avevano 
bisogno di un ragazzo! ». 

• « « 
Drammatico incidente all'al

ba di ieri nei pressi di piazza 
dei Mirti, a Centocelle: due 
fiOO si sono scontrate frontal 
mente ed una delle due vettu
re — guidata da Mario Li Con 

( si — dopo una paurosa ca
strazione ha provocato nei no • rambola si è ^schiantata con 
stri lavori. "" 

Dopo gli interventi dei rap 
presentanti degli altri gruppi. 
si attendeva la replica della 
Giunta e il voto. Niente di tutto 
questo. Signorello ha chiesto 
tempo, ha detto che aveva ne
cessità di consultare la Giunta 
e perfino che era un poco stan
co. Quindi, con un colpo di for
za (ha detto di non avere la 
forza di rispondere a causa del
la « pressione bassa »...) ha rin
viato la seduta a giovedì mat
tina. Mentre se ne andava, at
torniato dai consiglieri di cen 
tro sinistra, dai banchi dell'op 

tro un muro. Tre forili, fortu 
natamente (otti leggeri, sono 
il bilancio dell'incidente, nion 
tre una quarta persona ne è 
uscita incolume 

Strada bagnata, velocità ce 
cess iva . forse sovraccarico -

queste le cause di un pauroso 
incidente avvenuto ieri sera al 
le 20 sulla via Anguillnrese. a 
poca distanza dagli impianti 
del CNEN. Cri camioncino, sul 
quale viaggiavano sette per
sone. oltre la merce, ha sban
dato. ha urtalo un muretto che 
fiancheggia la strada, è rim 

posizione di sinistra lo hanno balzato dalla parte opposta, si 
accompagnato grida di prote
sta: < Non avete il coraggio di 
andarvene! . . . Vergogna! ». 

Un finale quindi, abbastanza 
drammatico, provocato da una 
aperta violazione delle prero
gative del Consiglio nel tenta
tivo di dare un po' di ossi
geno ad una Giunta destinata. 
in una maniera o nell'altra, a 
cadere. 

r 
Vacanze 

nelle scuole 
va-I Ieri sono iniziate le 

I canze pasquali in tutte 
scuole. Gii studenti riprende 

La giovane è infatti tuttora in 
stato di libertà provvisoria. 
accusata com'è di aver reso 
alla polizia false dichiarazioni. 
aiutando così lo sconosciuto 
omicida. Per questo le è stato 
tolto il passaporto, per questo 
deve presentarsi una volta la 
settimana in un ufficio di pò 
lizia E" considerata, insomma. 
« a disposizione » della giusti
zia. ma ciò non toel ie che la 
radazza debba risolvere ogni 
eiorno numerosi problemi. 

Non p'iò infatti lavorare e 
vivere tranauillamente a Ro 
ma. non p;:ò neppure tornare 
dai genitori, in Germania Fi 
n'ora ha tirato avanti facendo 
lavori di traduzione dal te
desco Ha interpretalo anche 
un fotoromanzo (mai uscito 
nelle edicole) che le ha frut
tato poche decine di bislietti 
da mil le: ha scritto il suo 
bravo memoriale, regolarmen 
te pubblicato Ma ora vorreb 
be solo tornarcene a ca*a sua 

Per i suoi legali c'è una pos
sibilità che questo avvenga . 
\JO accuse alla giovane possono 
infatti essere ridimensionate 
al reato di testimonianza reti
cente per il quale il codice 
prevede una condanna di sei 
mesi. Gerda Hodapp ha già 
passato due mesi a Rebibbia, è 
sottoposta a misure di rest i i 
zione della libertà personale 
da più di 1B mesi : potrebbe 
essere mrs^a subito in libertà, I un collegamento con quelle for 

ri 
ranno le lezioni giovedì 22 • 

I aprile avendo disposto il mi I 
nistro della Pubblica Istru-

Izione di concedere vacanz. 
anche per il 21 aprile, dat 
del natale di Roma. , 

Jl 

è infine ribaltato in un prato. 
Il conducente. Francesco Lan-
cillotti. fratello del proprieta
rio della tenuta nella quale 
lavoravano i sei passeggeri , è 
fuggito — sembra incolume — 
dopo il tremendo urto. 

Gli altri sono stati soccorsi 
da alcuni automobilisti di pas 
sagg io e trasportati al l 'ospe 
dale di Bracciano: uno. però. 
vi è arrivato ormai morto. Di 
lui si sa solo che si chiama
va Amerigo, che aveva 50 an 
ni e che era originario di Ve-
traila: faceva il pastore nella 
tenuta Lancillntti. Altri due 
salariati — Vincenzo Di Maria 
di 30 anni e Giuseppe Di Car
lo di 45 anni — sono ricove
rati in osservazione, in gravi 
condizioni. Gli altri (Settimio 
Poli . 4!t anni: Antonio Orsi 
ni. 35 anni e Antonio Dolci, fi.1 
anni) sono sta'i giudicati gua
ribili in periodi di tempo che 
vanno dai 10 ai 40 giorni. 

Bottino record ( 2 5 0 milioni) 
ma assolutamente inutile 

poste di ratifica venivano ap 
provate con 20 voti favorevoli 
(19 del centrosinistra e 1 del 
consigliere monarchico) e 19 
contrari (13 comunisti. 1 socia 
lista unitario e 5 missini) e 
5 a.stenuti tliberali). 

Era questa la seconda «ciam 
bella » liberale lanciata alla 
Giunta che . naturalmente. Si
gnorello si è affrettato ad af
ferrare. Come si concili questo 
atteggiamento dei liberali con 
tutta la polemica che essi han 
no svolto in Consiglio contro i 
prefabbricati è difficile dirlo; 
si è anzi avuta l'impressione 
che non tutti i consiglieri del ! neppure uno dei do'.ian deposititi 

PLI fossero d accordo con la 
decisione di salvare, almeno 
momentaneamente. la Giunta. 
Tuttavia, croi suo inter\ento. il 
capogruppo Cutolo ha espresso 
la speranza che i futuri orien 
tamenti della DC permettano 
tra liberali e Giunta un feconda 
dialogo. 

Alle ore 1.30. dopo che il Con
siglio aveva approvato circa 
duecvntocinquanta tra ratifiche 
e deliberazioni, è iniziato il di 
battito sulle dichiarazioni prò 
grammatiche II compagno Di 
Giulio ha chiarito la posizione 
del gruppo comunista riaffer
mando il giudizio negativo sulla 
esperienza di centro sinistra. 
Questa Giunta — ha detto Di 
Giulio — è nata morta, non solo 

• perchè è nata minoritaria, ma 
perché non è riuscita a stabilire 

Poteva essere il furto del setolo, ma la previdenza del signor 
Jack Manuel Jason, un industriale di KiJandelfia in vacanze in Ita
lia. Io ha impedito Due giorni fa dall'automobile del .Jason. par-
chegfiia'a in via della Conciliazione, jpanro^o tutti i bagagli. In 
una borsa l'industriale americano aveva lasciato il suo libretto di 
banca nel quale era respirata la bella cifra di .W.'ÌT'C dollari, pan 
a 2-19 milioni e 872 5*0 lire \ !a ieri i carabinieri hanno ntro-.ato 
sulla riva del Tevere, nei pressi di Ponte Sant'.Anceìo. la bo .-• • li 
pelle con dentro il libretto I l«->dri. accortisi di non p"trr intascare 

hanno preferito sbarazzarsi rit-1 
libretto e tenersi le valigie. 

A fuoco il supermercato del caffè 
l'na pattuglia di carabinieri a bordo di una » cazzella >. passando 

l'altra notte davanti al supermercato torrefazione e Paradiso » in 
via App:a Nuova 41. ha vi-to del fi.mo uscire dal negozio Avvertiti 
i vigili- l'iniendio è «tato domato in tempo e i danni accertati «i 
aggirano sulle 130 mila lire. 

Rubano un camion di salami 
Il piazzista Lino Flamini, di 25 anni, aveva parcheggiato il suo 

furgone. « Mercedes », carico di salumi e formacei. per un valore 
di un mihore e mezzo in piazza Finocrhiaro Aprile Recatosi a 
visitare un cliente, ha avuto al ritorno la sgradita sorpresa di non 
trovare più il furgone che da solo, vaie aneh'e=so un milione (• 
mezzo Non ha potuto far altro che denunciare il fi.rto ai carabinieri 
del Tuscolano. 

Prendono il volo i risparmi 
Anna Morbidi di 33 anni, abitante in via Grazia Deledda 1 

aveva messo da parte 248 mila lire che teneva in un cassetto 
lori pomeriggio i «oliti ignoti sono entrati nell'appartamento e dopo 
aver messo a soqquadro tutte le stanze si sono allontanati con il 
bottino. 

Cosi si è ridotta la « 600 » dopo l'urto di ieri in piazza del M i r t i . 

Contro la chiusura 

Solidarietà 
con gli operai 
della Bowater 
Appello alle autorità dei lavoratori del-
l'Aulovox, Squibb e Lancia riunitisi insie
me a quelli della fabbrica occupala 

Ieri le commissioni interne 
delle fabbriche Autovox. Squibb 
e Lancia si sono incontrate con 
i lavoratori dell'azienda Bowa
ter Europea in lotta da oltre 13 
giorni per la difesa del loro 
po.sto di lavoro. Nel corso dello 
incontro i rappresentanti delle 
commissioni interne hanno ri
badito la loro solidarietà ai di 
pendenti della Bowater che si 
.stanno battendo per evitare la 
chiusura dello stabilimento. I 
lavoratori, dopo aver sottoli
neato la grav ita della situa 
•/.ione che si è determinata nei 
livelli di occupazione, hanno 
riaffermato la volontà di ini 
porre un mutamento nell'at 
tuale politica padronale perché 
si determini uno sviluppo pie 
no nell'attività produttiva fon 

data sul rispetto del diritto al 
lavoro e di tutti i diritti operai. 

Al termine dell'incontro è 
stato diramato un comunicato 
con il quale le commissioni in
terne si rivolgono unitariamen
te al Parlamento, al governo. 
al Consiglio comunale e alla 
prefettura affinché intervenga
no a favore di una soluzione 
positiva della vertenza del la 
Bowater che consenta comun
que la prosecuzione dell'atti
vità della fabbrica. Oggi alle 
16. intanto, presso l'Ispettorato 
provinciale riprenderanno le 
trattative sulla vertenza. Allo 
incontro parteciperanno i sin
dacati . i rappresentanti padro
nali e un dirigente del mini
stero del Lavoro delegato dal 
ministro. 

il giorno 
Oggi, mercoledì 14 apri
le (104-261). Onomasti
co: Giustino. I l sole 
sorge alle 5,42 e tra
monta alle 19.06. 

il partito 
Dibattito 

Sezione Latino Metronio. dibat
tito sulla Regione ore 21. tema 
<r Le proposte dei comunisti e dei 
partiti per Io sviluppo democra
tico del Lazio > con En/o Mo
dica. 

Manifestazioni 
Ore 17. Panoli. assemblea Viet-

Nam con Vito Sansone: ore 19. 
Trionfale, proiezione del film 
< Patria o morte >. segue dibat
tito: l'onte Milvio. comizio sul 
Viet-Nam per il PCI .lavicoh. 
PSIUP Andrea Di Cerbo. ore 
17.30; Cellula Forlanini presso 
sezione Monte Verde Nuovo as
semblea sul tema « Via il go
verno Moro » con Mario Mam
mut-ari. ore 16..'i0: ore 19.30. Lu-
dovisi. CD. sul tesseramento; 
ore 20. congresso sezione Tra
stevere con Fredduzzi 

Convocazioni 
Centro, ore 18.30. conferenza 

dibattito sul tema: «Spagna e 
Portogallo ieri e oggi ». Parle
ranno N'ma Borruso e l'on. Ni-
coleito; Ariccia, ore 18..W. co
mizio con (imo Pa Motta: Cec-
china, ore 19. C. D. con Anto-
nacci; Pomezia, ore 18. riunione 
operai con Cochi; Pomezia, ore 
II*.:». C D . t.,n Henna. Olevano, 
ore 19.30. a w m b l c a con Ced
roni, Campo Marzio, ore 20. 
C I). e Collegio dei Probiviri; 
San Basilio, ore 20, C D con La 
p-.ccirella e Prato; Tiburtino III, 
ore 20. CI), con Favelli 

Diffusione 
Presso la Sezione Ostiense, alle 

ore 19, si riuniscono i dirigenti 
e I diffusori delle sezioni di 
Acilia Acqua Acetosa, Ardeati-
na, E U R , Fiumicino, Garbata
la, Laurentina, Ostia Lido, Ostia 
Antica, Ostiense, San Paolo, Te-
staccio, Tor de' Cenci, Vi l inia; 
interverrà il compagno Eugenio 
Bomboni. 

Altre riunioni avranno luogo 
alle sezioni Aure l i * (con - Lallo 
Bruscani), Monte Mario e Pon
te Milvlo (con Claudio Fracassi). 

piccola 
cronaca 

Cifre della città 
Ieri sono nati (Vi maschi e 64 

femmine. Sono morti 30 maschi 
e 17 femmine, dei (mali 3 mi
nori di sette anni. Le tempera
ture: minima 9. massima 17. Per 
ogtfi i meteorologi prevedono nu
volosità variabile, temperatura 
in lieve aumento. 

Istituto Gramsci 
Questa sera alle 18.15 il pro

fessor Santo Mazzarino e il pro
fessor Ranuccio Biancni Bandi-
nelli inizeranno la discussione 
sulle tre lezioni già tenute del 
torMK e II pro-ile ma del III se
colo dopo Cristo nella storia e 
nell'arte ». 

Maurizio Ferrara 
alla « Ludovisi » 

per la diffusione 
dell'Unità 

Nel quadro del rilancio della 
diffusione dell'* Unità » e par
ticolarmente in vista delle due 
grandi giornate di diffusione del 
Zi aprile e del 1. Maggio, si é 
svolta ieri sera, alla sezione Lu
dovisi. una assemblea dei di
rettivi delle sezioni del PCI della 
Zona Salano Presentato dai 
toinpacni Funghi e Di Noia ha 
tenuto la relazione introduttiva 
il compagno Maurizio Ferrara. 
vicedirettore del nostro Riornale. 
K' seguito un ampio dibattito, 
sui temi organizzativi e politici. 
ai quali hanno partecipato i rap
presentanti delle sezioni Ludo-
visi. Val Melama. Tufello Itaba. 
Settebagni, Nomentano e Mon-
tesacro Al termine della riunio
ne sono -tati assunti impegni per 
la diffusione straordinaria del 2ó 
aprile e del 1. Maggio Nelle 
conclusioni il compagno Ferrara 
ha sottolineato la necessità di 
un sempre maggi ire contatto 
organizzato fra Je sezioni dei 
PCI e « l'Unità > al fine di rea
lizzare una partecipazione di 
massa alla discussione politica 
attorno ai temi del giornale per 
accrescerne la diffusione in ejmi 
ceto e ambente cittadino. 

ai 
r.J» 
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